

Maison d'Édition de la Femme fête son 47^e anniversaire

Image not found or type unknown

La Havane, 18 janvier (RHC) La Maison d'Édition de la Femme célèbre ce samedi son 47^e anniversaire, dans le but de poursuivre son travail pour que la femme cubaine continue à grandir et à s'intégrer dans les différentes sphères de la société.

Dans une interview exclusive accordée à l'Agence de presse cubaine (ACN), Marilys Zayas Shuman, directrice du centre, a expliqué que cette maison d'édition est née du travail réalisé par la revue Mujeres et a accompagné le travail de la Fédération des femmes cubaines (FMC).

Zayas Shuman a souligné que la maison d'édition s'est adaptée à son temps, car au début on parlait beaucoup d'éducation sexuelle, ce à quoi elle ne renonce pas, mais aujourd'hui elle aborde d'autres

sujets et réalise d'autres types de recherches.

Il a ajouté que dans le travail conjoint avec la FMC, la maison a été un porte-drapeau dans le traitement de l'approbation de la Constitution de la République de 2019 et aussi dans le processus de consultation populaire du Code des Familles.

Lors de la célébration de l'anniversaire au siège de la maison d'édition, situé à Galiano et Neptuno, dans la municipalité de Centro Habana, une foire communautaire a été organisée où un panel a été organisé pour approfondir le travail de cet espace, avec la participation de différents entrepreneurs qui, par leur activité, contribuent à la croissance des femmes.

Lors d'un échange avec ACN, Ana Clara León, sociologue et membre d'un projet universitaire sur la violence contre les femmes, a déclaré que l'objectif de cette initiative est de rendre visibles les différents types d'agression à l'université et dans la société en général.

Elle a souligné qu'ils travaillent sur trois axes, la communication, la culture et l'information, en tant qu'éléments importants pour la formation des personnes, afin qu'elles puissent identifier une situation de violence sur la base de leurs connaissances.

Anabel Antuña Alfonso, membre de cette stratégie, a souligné l'importance de l'Editorial de la Mujer dans les tâches qu'il accomplit, car la lutte contre la violence est un chemin qui doit être parcouru avec un soutien, car il y a de nombreux aspects à prendre en compte.

Selon Miguelina García, une retraitée qui a travaillé pendant six ans dans cette institution, cette maison d'édition a beaucoup fait pour défendre les droits des femmes à Cuba.

Quarante-sept ans après sa création, l'Editorial de la Mujer reste engagé à être la voix des femmes dans le pays et à diffuser le rôle joué par les femmes cubaines dans la révolution (ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/374466-maison-dedition-de-la-femme-fete-son-47e-anniversaire>



Radio Habana Cuba